

Timeline zur seligen Restituta - 3: ab Seligsprechung bis heute 1999-

1999	Pilgerfahrt nach Rom zum Dank für die Seligsprechung mit Privataudienz für die Gruppe bei Papst Johannes Paul II. am 28.10.
1999	Ausstellung „Restituta in der Kunst“
2000	Uraufführung des <u>Musicals „Restituta – Glaube gegen NS-Gewalt“</u>
2000	Eröffnung der Wanderausstellung „Menschlichkeit kontra Schafott“
2003	Uraufführung der „ <u>Restituta-Messe</u> “, 2003 und 2009 Übertragungen im Österreichischen Rundfunk im Rahmen einer Radio-Messe
2005	Parlamentsenquete zum Thema „Widerstand in Österreich 1938-1945“ mit einem <u>Vortrag von Sr. Ruth Edith Beinhauer über die selige Restituta</u>
2009	Nö. Landesausstellung „ <u>Österreich. Tschechien. Geteilt – getrennt – vereint</u> “ in Horn, Raabs/Thaya und Telč mit Vitrine und Begleitveranstaltung über Sr. Restituta
2010-2011	Sonderausstellung „Heilige in Europa – Kult und Politik“ im Österreichischen Museum für Volkskunde mit Vitrine über die sel. Restituta
2013-03-04	<u>Übergabe einer Restituta-Reliquie</u> (großes Gürtelkreuz der Ordenstracht) an die dem Gedenken an die Märtyrer des 20. und 21. Jhs. gewidmete Basilika S. Bartolomeo auf der Tiberinsel in Rom im Rahmen eines Wortgottesdienstes mit dem Wiener Erzbischof Dr. Christoph Kardinal Schönborn. Gestaltung: <u>Gemeinschaft Sant'Egidio</u> unter Mitwirkung der Österreichischen Botschaft beim Hl. Stuhl und der römischen Filiale der Franziskanerinnen von der christlichen Liebe, GottesdienstteilnehmerInnen aus Österreich, Italien, Deutschland und den USA.
2013	Oberösterreichische Landesausstellung „ <u>Alte Spuren, Neue Wege – Landesausstellung Oberösterreich und Südböhmen</u> “ in Bad Leonfelden, Freistadt, Český Krumlov und Vyšší Brod mit Vitrine über Sr. Restituta in Bad Leonfelden
2015-10-16	Zweitägiges Symposium „Widerstand – Martyrium – Erinnerung. Franziskanische Reaktionen auf den Nationalsozialismus“ in Graz mit <u>Vortrag über die sel. Restituta</u> . Organisation: Theologische Fakultät der Karl-Franzens-Universität Graz, Franziskaner Provinz Austria und Kongregation der Franziskanerinnen von der Unbefleckten Empfängnis.
2016-10-23	Neueröffnung der architektonisch und grafisch neu gestalteten <u>Dauerausstellung „ Restituta – Glaube gegen NS-Gewalt“</u> im Wiener Hartmannkloster